

総務産業常任委員会所管事務調査報告

～意見（抜粋）～

(1) 総務グループ（調査日7月21日）

- 今金橋架け替え事業**：平成27年に着手された今金橋の架け替え事業が、6年の工事期間を経てこの12月15日に開通をされる。新しい橋は幅員も広く、完成を待ち望んでいた地域住民は、今後より安心して通行が出来るものと思う。
- 美利河地区の町有住宅解体工事**：工事が終わり更地となっている。今後も他の老朽化した施設の適切な管理に努められたい。
- クアブラザピリカの運営状況**：新型コロナウイルス感染症による外出自粛などの影響を受け、経営的にも厳しい状況であるが、スキーシーズンを迎え、さらに営業努力をしていただきたい。なお、スキー場については新たに導入された予備原動機の活用や、利用率の高いEコース地滑り箇所の早期改修等が望まれる。さらに、イチゴ栽培ハウスは2棟目が整備され、今後も事業の目的達成に向け努力をされたい。

(2) 産業グループ（調査日7月21日）

- RTKアンテナ**：AIを活用した農作業の省力化という事では今後有効なシステムであり、より多くの農家の利用が期待される。導入に当たっては多額の費用負担が想定されることから、JAと連携し、今後も導入に対する誘導策を検討されたい。
- 神丘構造改善センター**：地域活動など広く利用されている。配備された災害用備品も含め、今後も適切な管理に努めていただきたい。
- 神丘10号線交付金工事**：冬季間の吹き溜まりを解消するため、8年間の期間を経て工事完了となった。今後も町内における同様箇所の解消に向けた対応を願いたい。
- 国営緊急農地再編整備事業（今金北地区・下トマンケン南工区及び稲穂揚水機場）**：事業の進捗状況の説明を受けた。夏以降の天候不順のため工事に遅れが見受けられるが、今後順調に施工が進むことを望む。また、稲穂揚水機場の整備により、同地区の用水の管理が容易となっている。
- 雪寒機械の管理状況（車輛格納庫）**：長寿命化を図るため、今後も適切な管理に努められたい。
- 大雨災害の状況**：上種川、奥種川、光台の3地区で被災状況の説明を受けたが、早期復旧と今後の十分な安全確保に努められたい。
- 防災行政無線**：今年度中に全戸整備をされるが、住民の安心、安全に寄与するものと期待している。
- 高美公園**：今年度から2か年で整備されるが、多くの町民の憩いの場となるよう期待をしている。
- 総合体育館**：新型コロナウイルス感染症対策として空調設備の改善も行われるところであり、今後も安心して利用できる施設として運営していただきたい。
- 町民センター駐車場**：空きスペースを有効に活用されるよう検討されたい。
- 合葬墓**：墓参しやすい管理、運営をお願いしたい。



RTKアンテナの説明を受ける様子



今金橋掛け替え事業の視察



神丘10号線交付金工事の様子